



# 学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～



平成30年12月17日(月)発行 No.34 文責 塩川小学校長 佐藤

## 二学期末授業参観・保護者全体会へのご出席、ありがとうございました。

二学期末授業参観・保護者全体会には、ご多用の中、多数ご出席いただきありがとうございました。

授業参観では、参観するだけでなく、子ども達と一緒に考えたり活動したりしていただきました。お陰さまで、子ども達の意欲や理解がとて高まっていました。

全体会では、成長した「素敵」な子ども達の「言葉」や「姿」をお話しさせていただきました。二学期は、「目標を持ってやり遂げる力」を高めることが重点でしたが、子ども達は、目標の持ち方や達成できなかったときのモチベーションの維持などで、新たな気づきや考え方ができるようになりました。

二学期間のたくさんのご支援とご協力に感謝申し上げます。



子どもと一緒に考えていただきました。



音読を聞いていただいたり、のぎりの使い方を教えていただいたりしました。



冬休みは、ゲームの時間やお金の使い方、規則正しい生活に留意しましょう。

## 「体験」を「経験」に高める！

「二学期を振り返って」 4年S、Y  
(中略)「あはも」の「も」を二学期がんばりました。私は、マラソン記録会で二つの目標を立てましたが、一つはかないませんでした。でも、毎朝十周走るという目標のおかげで一つかなうことができましたのです。

その時、私は思いました。「何でもやりきるととてもうれしく思える」と。私はこのことから、何でもチャレンジしようと思いました。

人がよりよく変わるには、思考(考え方)、行動、そして感情(気持ち)の3つのどれか一つが変わることが大切です。一つが変われば他の二つも変わっていきます。この三つが動く質の高い体験や振り返りを工夫して、「経験」に高め、さらに素敵な子どもを育てていきたいと思ひます。

## 臨時PTA総会が開催されました。

総会の場で、規約改正が行われ承認されました。

役員任期は1年限りでありましたが、「再任を妨げない」としました。続けて役員ができることで、引き継ぎや改善の点でよくなることを期待できます。



## ちょっといい話

先週金曜日から学期末大掃除がはじまりました。巡視すると、1年生から6年生まで、無言で黙々とお掃除に取り組んでおり、感心させられました。

その中でも、階段の隙間に入り込んだゴミを丁寧に掻き出すHくん(4年)。小さな綿ゴミを逃すまいと、ちりとりにかき集めるHさん(4年)の姿は、お掃除の目的をしっかりと理解して取り組んでいるのだなと思わせるものでした。「きれいにして気持ちよくしよう。」という思いが、聞こえてきました。

